

学校・保護者・地域をつなぐ・・・

# うてよびびけよ 鼓中通信

## 第21号

「来てよかった、明日も来たい」学校を目指して  
令和6年3月25日

鈴鹿市立鼓ヶ浦中学校  
☎059-386-5852

## 卒業おめでとう！！第46回卒業証書授与式の開催

雨続きの後のようやく晴れ間の戻った3月7日（木）の良き日、義務教育を終えた142名の生徒が元気に巣立っていきました。卒業証書を受け取る姿、代表生徒の答辞、全員合唱の歌声からは、いつまでも名残惜しく、この3年間が大変充実したものであったことを感じました。しかし、教室で担任と最後のお



別れを済ませ、外へ出てくるころにはみんなすっかりいつもの元気と笑顔に戻っていました。思い残すことなく、次のステージへ向かう準備ができたのだなあと感じました。臨席していただきました教育委員会をはじめ、山口議員様、PTA 会長様、学校運営協議会委員の皆様には、お祝いの言葉と拍手にて、式に花を添えていただきました。

## デジタルリテラシーを身につける～オンライン「情報防災訓練」

SNS は災害時の情報収集や連絡手段として活用され、私たちも頼っている一方で、災害時は不安や混乱からデマやフェイクニュースが拡散されやすく社会問題



となつています。災害時においても冷静に情報を選び取って活用し、命を守る行動が



できるよう、どのような場面においても活用できるデジタルリテラシーを身に着けさせることを目的に、2月29日（木）に「LINE 未来事業団」によるオンラインでのワークショップ授業をおこないました。生徒たちは、情報カードから信頼できるものを選び取るころから、情報を見極めるポイントは何なのか話し合いました。

㊦れが配信しているのか、㊦つ配信されたものか、㊦㊧数の情報を確認して

この、「だ・い・ふく」を合言葉に、信憑性を見極めることの大切さを学んだ時間となりました。

## ◆卒業生から後輩たちへのメッセージ “ようこそ先輩”

3月11日(月)進学が内定している9名の卒業生に来てもらい、後輩たちへ自分の経験に基づく中学校生活での大切なメッセージを聞きました。進路決定について、中学校で身に着けていかななくてはならないこと、勉強の進め方、受験や面接を受けて気づいたことなど、自分の経験に基づく生の声を届けてもらいました。

どの生徒も、目標をもってコツコツ頑張ったこと、これまでの自分とこれからの自分とけじめをつけて頑張り始めたこと、普段の生活で自分が気を付けていったこと、丁寧な正しい言葉遣い、あいさつ…どれも日々の生活で、自分で意識して身に着けていったことばかりでした。在校生は真剣に集中して話を聞くことができていました。また、最後には後輩たちへ仲間を大切にできることが鼓ヶ浦中学校の伝統だからそれを大切にしてほしい、とのメッセージももらいました。



## 🚩最後の学年行事 クラスマッチ&合唱のサプライズ!

みんなで体を動かすのは久しぶりです。19日(火)は2年生で、21日(水)は1年生でクラスマッチを行いました。1年生は、この1年間に学んだ英語の集大成として「This is me!」を学年の先生にプレゼントしてくれました。グレイテスト・ショーマンという映画でひげのあるコンプレックスを抱えて生きてきた女性がサーカス団に出会い、「これが私よ」と堂々と歌い上



げる場面が印象的です。1月から英語と音楽の時間を利用して、またALTのローラ先生に指導を受けながら、練習してきたのです。ありがたい寄せ書きのスカーフをプレゼントされた先生たちはこのサプライズに感動していました。素敵なひと時を過ごしました。

**保護者・地域の皆様へ** 本年度も鼓ヶ浦中学校の教育活動にかかわりまして、ご理解とご協力を賜りありがとうございました。1年生は2年生の先輩に、2年生は最高学年となって、いよいよ学校の顔となります。今後も教職員一同、生徒たちの成長を促すよう粘り強く教育活動を行ってまいります。来年度も同じ方向を見ながら、保護者・地域の皆さんそれぞれの立場で生徒の自立・自律の確立を支援していただけると心強いです。引き続きご協力よろしくお願いたします。

また、新しく年度をむかえる時期ですので、お子さんのことで気にかかることがございましたら、学校まで遠慮なくご連絡ください。

